



Subscription table with columns for 'A domicilio', 'Provincias', 'Trimestre, descuento', 'Semestre, descuento' and corresponding prices.

5.815 CIUDADANOS ACUDEN AL LLAMAMIENTO QUE SE LES HIZO PARA LA CONSTRUCCION DE UNA OBRA EN MINGA

pasará de cinco mil hasta la tarde.—Tabacundo se ha quedado con sólo mujeres y niños. El entusiasmo raya en delirio. Cuatro baños...

EN EL COLEGIO 24 DE MAYO SE HAN PERDIDO LOS INVENTARIOS A PESAR DE ASEVERACIONES EN CONTRARIO

Señor Director de "El Comercio". Ciudad. En el Periódico de su dirección, correspondiente al 25 del presente, número 10.500, se encuentra esta declaración de la señorita Blanca de Reyes, ex-Directora del Colegio de niñas "24 de Mayo" de esta capital...

COMO SE HA RECIBIDO LA REPARACION DE EL PUEBLO

Guayaquil 25. La reparación de el diario "El Pueblo" ha causado enorme satisfacción a este puerto lamentándose por ser privados de saborear los artículos y colaboradores que son siempre recibidos por la imparcialidad y la manera como aprecia los puntos de vista periodísticos.

LA SASTRERIA "LA MODA AMERICANA"

LUIS E. RECALDE DE. Ofrece siempre, muy distinguida clientela su amada confección, garantizando sus materiales; como también sus casimires Ingleses de las mejores fábricas.

La Compañía inglesa Ecuador Land C. que se encuentra radicada en Esmeraldas exporta tagua colombiana como ecuatoriana

Señor Director General de Aduanas. Guayaquil. ASUNTO: Denuncias de Taguas Colombianas, compradas en Esmeraldas. Antes de exponer la denuncia, la cual queda hecha al final de este mismo pliego, debo dejar en claro los siguientes puntos que son las razones fundamentales de mi denuncia.

1o. En la Provincia de Esmeraldas existe la sociedad denominada, Ecuador Lun Co. sociedad, que dice tener a su cargo los terrenos entregados por el Ecuador e Inglaterra, a raíz de la independencia ecuatoriana, por deuda.

2o. Esta sociedad tiene sus establecimientos de compra de productos como tagua y oro, en varias parroquias y recintos de la Provincia entre los cuales figuran los establecimientos de San Lorenzo y sus dependencias Tambillo y Mataje que son los principales.

LOS NUEVOS EMPLEADOS

Guayaquil 25. La totalidad de los funcionarios puestos por el nuevo Mandatario están en funciones del cargo y place aclarar que todos responden al valor de su cargo.

de la Secretaría y un armario de cortina que existía en la misma oficina y que sacó de dicho armario algunos papeles, y entre ellos un legajo que en su parte superior decía: "Luz E. Recalde" director por la publicación de la presente aclaración, me escribo atento y S. S.

ma relación que hay, por ejemplo en el río Mataje ya que de este río la una margen pertenece al Ecuador y la otra a Colombia, teniendo como consecuencia las siguientes vías terrestres y las siguientes fluviales:

TERRESTRES: Restrepo, Papi, El Cañero, La Onda y el Guaital; FLUVIALES: El Mira, Desvolgadero, Cajapi, Peña Colorada, Candelilla y San Juan.

Como resultado de la facilidad de movilización de Taguas Colombianas, ya por vías terrestres como por vía fluvial, existen los puntos comerciales siguientes, dentro de la mejor estrategia para este fin: García, Panadero, El Salto, Corriente Larga y Balver.

Además pudo constatar que una canoa, indudablemente venida con las seis aprehendidas había sido descargada en la noche anterior de la comprensión de las seis canoas, en la Agencia que la Ecuador Land Co. tiene en Tambillo, jurisdicción San Lorenzo.

Debo aclarar que tanto la agencia de Tambillo como la agencia que tiene esta sociedad en Mataje entregan sus taguas en la Principal de San Lorenzo.

Por consiguiente, como consecuencia de lo antes analizado, yo Ulpiano Quintero Veldez, en mi carácter de ciudadano ecuatoriano y como oficial del Resguardo de la Aduana de Esmeraldas, actualmente de servicio en el Retén Vargas Torres denuncio en manera formal ante su autoridad la cantidad de tres a cuatro mil quintales de tagua colombiana que se encuentran en las bodegas números 3 y 4 de la Aduana del Ecuador Land Co. en San Lorenzo, incluyendo las existencias de las agencias de Tambillo y Mataje de la misma sociedad, a fin de que en autoridad ordene si es necesario por telegrama, como así lo creo, pues, de un momento a otro serán llevados esa tagua a Manabí, para que la administración de aduanas de Esmeraldas ordene el decomiso inmediato de las ante di-

en la aduana de esta Provincia el año 1931 al 32; esto lo indico para dejar constancia de que aquí en puerto esmeraldense hay taguas ecuatorianas en los puntos San Lorenzo, Mataje, Tambillo, etc., dando por resultado que las taguas compradas por la Ecuador Land Co. son netamente Colombianas.

Como para confirmar lo expuesto, el día 19 del presente mes tuvimos en el Retén del Resguardo de Aduana de Vargas Torres, o sea en el retén del norte de la Provincia una denuncia de seis canoas de tagua colombiana, según consta ya en juicio respectivo en la Aduana de Esmeraldas; el suscrito jefe de la comisión para el decomiso de esas taguas, en cuales fueron aprehendidas después de una larga búsqueda, pues, estaban escondidas en los muelles de los manglares; además afirma el denunciante de que a ella agua que constantemente y casi a diario se traen taguas colombianas para venta ya en San Lorenzo, ya en Tambillo, ya en Mataje.

Además pudo constatar que una canoa, indudablemente venida con las seis aprehendidas había sido descargada en la noche anterior de la comprensión de las seis canoas, en la Agencia que la Ecuador Land Co. tiene en Tambillo, jurisdicción San Lorenzo.

Debo aclarar que tanto la agencia de Tambillo como la agencia que tiene esta sociedad en Mataje entregan sus taguas en la Principal de San Lorenzo.

Por consiguiente, como consecuencia de lo antes analizado, yo Ulpiano Quintero Veldez, en mi carácter de ciudadano ecuatoriano y como oficial del Resguardo de la Aduana de Esmeraldas, actualmente de servicio en el Retén Vargas Torres denuncio en manera formal ante su autoridad la cantidad de tres a cuatro mil quintales de tagua colombiana que se encuentran en las bodegas números 3 y 4 de la Aduana del Ecuador Land Co. en San Lorenzo, incluyendo las existencias de las agencias de Tambillo y Mataje de la misma sociedad, a fin de que en autoridad ordene si es necesario por telegrama, como así lo creo, pues, de un momento a otro serán llevados esa tagua a Manabí, para que la administración de aduanas de Esmeraldas ordene el decomiso inmediato de las ante di-

EN CONSEJO DE MINISTROS SE APROBO UN PROYECTO DEL SEÑOR MINISTRO DE HACENDA. QUE PRESENTARA AL CONGRESO

El Consejo de Ministros, en la mañana de ayer, después de la exposición de la señor Ministro de Hacienda, Dr. Víctor Emilio Estrada, aprobó el proyecto que será hoy presentado al Congreso, por el que se pide autorización, para utilizar un millón de dólares mil sueros, cantidad que se halla depositada en las diversas tesorerías por el reconocimiento que se hiciera de la circulación de la moneda fraccionaria de un níquel de la anti-

EL LICENCIADO JOSE VASCONCELOS ESTARA EN QUITO A FINES DE NBRE. PARA LA APERTURA DE LA UNIVERSIDAD

Adrogó, Rep. Argentina agosto, 20 de 1934. Señor doctor don José María Velasco Ibarra, Presidente de la República del Ecuador.

Mi ilustre amigo: Reciba el primer lugar mi enhorabuena por la toma de posesión que ya habrá verificado al ligarse esta carta. No dudo que con su acceso al poder se abre una nueva era para su país y se sienta un bello ejemplo americano. Adicionalmente el recibo de un artículo que publiqué en Crítica comentando sus diversas declaraciones en los diarios de la capital Argentina. En general creo que dejó usted aquí una impresión luminosa. No del todo clara a ciertos conservadores contrarrevolucionarios.

Muy listo estoy a presentar los testigos que fueren necesarios para evitar así también que sean DEPRECIADAS las taguas ECUATORIANAS en el extranjero por la mezcla que da las colombianas y ecuatorianas se hace en Manabí para la exportación, lugar en que son compradas al precio de seis sueros, como es el precio de actualidad por Taguas ecuatorianas en la Provincia de Manabí y cinco sueros en la Provincia de Esmeraldas. Espero por justicia ser atendido, ya como empleado de Aduana, y también como ecuatoriano, como dejo dicho, para impedir de una vez un mal que al fin redunda en daño de nuestra Tagua esmeraldense.

Confiendo en que pronto habrá de confirmarme mi felicitación en persona me repito muy afectísimo, amigo y atento S. S.

J. Vasconcelos.

Convocatoria. Citase con el carácter de urgente a los miembros del Sindicato Farmacéutico del Pichincha, en el Colegio Mejía a las 8 de la noche. Se conocerán asuntos de importancia.

L. A. Gómez A. Secretario.

¡CALERAS!

Grandes caleras con caminos carreteros y leña abundante desean explotar en la hacienda "Leito". Desean explotarlos dando participación al trabajador que se encargue de ellas. No desean interesados incapaces de trabajar personalmente. El personal para la empresa deberá traerse de fuera. Leito tiene escasa de brazos. Los interesados pueden dirigirse a Patate. MARCO A. RESTREPO A. G. M.

Papeles Tapiz. La última novedad. Especialidad en papel estucado. Papel estilo colonial y estilo californiano. Precios de muestrario. Almácenes de muebles modernos. Venezuela 47. V-10.

GASOLINA KEROSERINA "CHIMBORAZO" PRODUCTOS NACIONALES MARCA "CHIMBORAZO" SOCIEDAD COMERCIAL ANGLO ECUATORIANA LTD.-SUCRSAL QUITO.-AGENTES

OPINION EDITORIAL

LA OPOSICION

EDITORIAL

Forzosa Renovación

En sí más ni menos la frase que involuntariamente brota a flor de labios proveniente desde lo más íntimo de una conciencia recta y sobre todo profundamente razonable, así, con sinceridad y verdadera fe de real motivación, ha dirigido sus miradas libres de imparcial apasionamiento hacia el país, puede decir, cálido entusiasmo y fe, que sus diágnosis de desarrollo quieren entronizarse por completo en la gran Casa del Saber.

Fuera renovación; es, naturalmente, lo que para restitución beneficiosa y nueva adquisición de su antiguo sentido prestigio, se ha hecho ya sumamente indispensable y de impostergable necesidad en las Escuelas Superiores de enseñanza de la República. Porque, ningún entendimiento de los que no han sido alicorados ni se encuentran dominados por la ola aborrecido del espíritu, evidentemente que, con la legal disposición, se ha extendido en nuestras tierras, sería capaz de, cuando negativamente, que, siendo una institución, una sociedad, una hasta una simple agrupación católicas, han llegado poco a poco a muy bajo nivel tras un gradual decaimiento de su reputación y buen nombre, no se haga de todo punto necesario, de parte de quienes en sus masos está el efectuando, un radical arranque tanto de sus elementos dañinos cuanto de las mismas introducciones que los mismos ocasionaron con el fin de producir el trastorno.

Si esto, así, no sería, recordables, sino también anhelado le-

vario a la práctica con un grupo de valores, no tanta importancia, cuánto más no lo será el que, pasado a hacer con toda una Universalidad, que debe ser el templo de la ciencia y el progreso de la Ciencia y de la Cultura universales?

La ráda palpable, evidente, a vista de todos, no pide más lógicas. Sería inútil es abarrotar, cuando a historiar aunque sea momentáneamente las causas que han movido con su directa influencia la situación del mal. En las escuelas y a algunos lugares. Hoy solamente nos colocamos frente a la realidad, no lo queremos más fuertes, busquemos sólo el remedio y el reclamos, conocemos las puras dañadas y pedimos su composición, hemos palpado la influencia de la descomposición de sus partes y recurrimos en demanda de una pronta y eficaz ayuda en su cura.

En esto, no sólo nos dirigimos a quien puede y está obligado a acometer esta empresa, sino también llamamos la atención a todos aquellos que se han comprometido a ser parte prestatore cuando sea llegada la hora oportuna de su realización; pues que, en el momento de ser los intereses del Magisterio, de los futuros profesionales, de la sociedad misma, y en sus sola palabra, que se descomponen de toda la realidad ecuatoriana.

Que sea este el lema que, desde hoy, se pronuncie hasta cuando se haya alcanzado el punto de los asuntos: Forzosa Renovación.

Benoni.

Con razón se ha dicho: quien carece de valía, no tiene enemigos. Y falta añadir: la valía del enemigo, en situaciones definidas y terminadas, viene en proporción inversa de la del contrario. Consecuentemente, no podemos sino analizar quiénes es el enemigo. Las consecuencias son consecuencia lógica de aquel valor.

Tiene el gobierno tres clases de enemigos: los de antaño, derrotados en las elecciones por el propio pueblo. Los que pertenecieron al velasquismo únicamente para obtener de él algún empleo, y que ahora van perdiendo las esperanzas. Y los hombres de todo color, que muy bien están con el uno o con el otro, con una maleabilidad admirable.

Los primeros podrían poseer algún sentido, dentro de la vida democrática; el sentido de la lucha, para obtener en día cercano o lejano la revancha. En el Ecuador tales enemigos están perfectamente catalogados en dos únicas categorías] Los de la antigua política, gestores o secuutores. Y los contadistas que podrían decir que aspiran al comunismo. Por consiguiente, se trata de una minoría por demás insignificante. Ni hombres de acción, ni hombres numerosos, ni hombres que podrían nunca prestigiarse de nuevo ante la opinión. Estos hombres se han escudado bajo la égida del decano guayaquileño y de la mañana de esta capital. Cuestión sin importancia. Conjunto de maquinaciones, que se caen apartasosmente apenas se rompe el primer hilo. Ya lo estamos viendo. Las aclaraciones y los desmentidos pululan. Más todavía. La Mañana se anticipó a pedir aquellas aclaraciones, para publicarlas gratuitamente. Luego vienen más contados todavía. Dos o tres comunistas. Ningún socialista. Tres o cuatro seudosocialistas que se amparan en la tierra. Este periódico, que muy a duras penas se mantiene, procura sustentar principios que aún no ha podido deiflorlos, y más que todo significa una oposición sistemática, con palo de ciego para todo lo que no es él. Por lo mismo, tampoco esta oposición puede tener trascendencia en el gran movimiento nacional.

Los segundos han crecido en número. Ajenos a lo que es la marcha orgánica de una administración, han creído que en quince o veinte días se renovarían todos los cargos públicos, para dar cabida a todos los copartidarios. Este error o concepto naturalmente ha de ser rectificado con un poco de razonamiento. El deber supremo de un gobierno es atender a todos los ecuatorianos, porque todos tienen derecho a vivir, por todos todos han de ser protegidos y amparados. Serán removidos quienes usen de mal comportamiento, o ineptitud, y sobre todo, los que no son de confianza. No es argumento que en uno u otro caso hayan sido designados quienes no fueron nunca del velasquismo. Es preciso recordar que en los primeros días, un gobierno tiene que tomar las grandes trayectorias, para poco a poco ir renovando los elementos de la administración pública. Problemas sumamente graves ha de resolver, antes que los pequeños, que son los cargos públicos. Con tal de ir paulatinamente, todo quedará solucionado a satisfacción, de manera que esta clase de opositoristas desaparecerá.

Sin embargo, dentro de este género, hay a algunos irreductibles. El ejemplo clásico se halla en el Congreso. No hay para qué citar nombre o nombres por demás conocidos. El público los conoce y reconoce. Andan dándose a conocer en la prensa chica de reciente aparición. Como en "nuevos cauces". La cosa no vale ni para comentada. Aparecen mediocre, tan reducida. Esta es la oposición de futuro sentimiento. Las aspiraciones a Ministerios, sin suficiente respaldo intelectual para ello, nodan derecho, cuando se ven fallidas, sino para que se reconozca la propia valía. De otro modo, basta puede presentarse el caso que acabamos de presenciar: un informe es negado de manera capaz de sonrojo para su autor y para alguien más. Esta oposición, por venir de donde viene, claro que carece hasta de un prestigio elemental.

Por último, llegan los incoloros, que a todo se avienen. Estos constituirían oposición en caso dado. Pero, por de pronto, no tienen el menor trasunto de valía.

Por consiguiente, la oposición al actual gobierno está constituida única y exclusivamente por una minoría, que crecerá constantemente, mientras más se palpe el nuevo rumbo de todo. Hay quien ha creído que en veinte días de administración ya todo ha terminado. Es preciso que observemos que lo cierto es que todavía no ha comenzado todo lo importante que con razón espera el país, y que llegará infaliblemente, y de manera robusta, invencible.

Está, eso sí, perfectamente planteada la renovación, en terreno sólido, definitivo. Ha llegado por fin la nueva era que el Ecuador necesita para salvarse de las crisis moral, económica e internacional. Salvadas estas crisis, entraremos de lleno en el progreso internacional, para que el país nuestro sea también cumplir la gran misión que tiene en los destinos de América.

DIA A DIA

Los Correos

Los días de correo son los mejores para nosotros y para todos los que esperan políticas de sus negocios, de sus amigos, de sus amigos, y se nos daría una desolación—sobre todo iras—alguien violara esos mensajes que el viento mismo respeta porque son sagrados?

De ahí el celo que han puesto todos los gobiernos en garantizar el servicio de correos, poniendo al frente de estas oficinas hombres íntegros y leales. La Administración de Quito posee como Director, que es como una flor rodeada de espinas. Las espinas los empleados llenos de humos socializantes y comunistas, con tonalidades de anarquismo, con visos de traición.

El deber para ellos, consiste, precisamente, en no cumplirlo.

En cualquier actividad administrativa el secretario es el que hace todo según el dicho popular; pues bien, el Sr. Director de Correos necesita un secretario que no tenga los matines de esos empleados subalternos, que sea ajeno a la intriga, pero no a la especialización. Un poco de energía decidirá del caso.

Estamos cansados del escándalo que se produce accidentalmente acerca de la desaparición de nuestra correspondencia. Contra los hechos no hay argumentos; los primeros están a la orden del órgano competente que quiera informarse de ellos.

Pague, señor... Pague, señor... sea malo, fíjese que tengo una numerosa familia; Ud. es una persona honrada—salvo cuando no lo es—que no va a dejar en el aire la cuenta de estas dos horas de automóvil...

—No poseo dinero; ¡qué quier! le pagaré cuando tenga venga a la casa o llámeme por teléfono o venga—si es un diputado el que habla—a la salida del Congreso; allí arreglaremos. ¡Hasta luego!

Este es más o menos el diálogo que se lleva a cabo con gran parte de "vivos" que toman los automóviles de plaza y que al fin de carrera, o carreras, salen con que "no tengo dinero". Ante esta situación que en cualquier parte de mundo originaría la pérdida del busivo, aquí, la ley de amplias facilidades para el que se pase como un millonario a expensas de chofer que vive de su automóvil y que paga—no al fío—la gasolina. Porque para hacerse pagar hay que pagar al cliente, ¡demoníaco! o conseguir de otras que haga el favor de no ser trampa.

Si se empujando el reclamo por la justicia no se ha

ce sino perder el tiempo y los gastos; así, la mayor parte de los defraudados prefieren cobrar con mañana lo que con derecho no lo pueden.

¡Y es fácil, por tanto, su primar esta moda de burlar se de los que quieren trabajar!

¿Quién no quiere a las mujeres?

Ya nos llaman Venus, ni Afrodita, ni Palas, sino Mañana y Tierra esas simpáticas mitades guiteñas por las cuales media humanidad anda ida y media. ¿Se alcanzan para tantos?

El feminismo quiere agrandar a sus adeptos con todo lo que no es prosa y con aquello que no es verso, añadiendo a esa música de palabras, ilusiones y sueños que sirven un poco, si, para hermoser la descomposición humana, único punto por el cual gana la poesía.

¿Que a la mujer le gusta lo o verso?—entendido bien: no los dos... ¡Claro! si ella misma se la encarnación viviente de las formas, de las proporciones, de los colores—los lépticos, están para eso—y ella es la síntesis en donde se abraza en el ojo o la belleza que nace—como decía Balzac de las perlas y de la moda.

Estamos seguros que si en lugar de predicar la moral femenina, sacáramos los modelos y las creaciones de las principales casas de costura parisienses, haríamos más mérito y contentaríamos más a la mujer que gusta mirarse cada día con nuevos encajes y adornos.

Un mes salen los avestruces con plumas de los sembrados, el siguiente con listas de conejo, el tercero con flores y silvestres; los vestidos verdes se acompañan de enturones amarillos, y este juego de contrastes exalta la fantasía femenina.

Quisiéramos nosotros dar preferencia lo práctico a lo utópico; la verdadera formación a ese baño indigno de sabiduría que no hace, sino sembrar en aquellos hermosos pechos un cúmulo de fantasías.

NICIAS

EL VIAJE DEL DR. TRUJILLO PARA COLOMBIA

Guayaquil 25.

Buen visto por los círculos políticos ha sido la designación del Dr. Trujillo como representante del Ecuador ante Colombia. Su bien probado liberalismo ha rá flamear en Colombia el prestigio ecuatoriano.—Esperáse la pronta realización a fin de que tengamos inmediatamente representante en la nación hermana. Julejarrin.

Para ciudadela

VENDO hermoso lote de terreno entre las ciudadelas "Pichincha" e "Isabel la Católica"

Mide 40.000 metros cuadrados

Pormenores: Loja 92 Teléfono 3-51 VIII—12—IX—12

EL DOCTOR OLAYA HERRERA HACE ANTE LOS PARLAMENTOS LIBERALES UNA EXPOSICION DE SUS ACTUACIONES

Boletín, setiembre 25.—Se efectuó una reunión entre los parlamentarios liberales para estudiar la modificación de la ley de magistrados del norte.

Las actuaciones del doctor Olaya

En las horas de la mañana el doctor Olaya Herrera hizo ante los parlamentarios liberales reunidos en sesión plena en los salones de la cámara, una completa exposición sobre sus actuaciones en la presidencia de la república, explicando las gestiones de su administración, el resultado obtenido con la política de los pestreros y también acerca de la negociación de emeraldas que actualmente se discute en el congreso.

Manifiestación de adhesión

El expresidente recibió efusivos manifiestos de simpatía y adhesión de parte de los parlamentarios y el escucharon. Al medio día poco más o menos abandonó el recinto de la cámara, recibiendo del numeroso público que lo esperaba en las gradas del capitolio, una estruendosa ovación.

Plataforma política

Los parlamentarios liberales continúan reunidos tratando asunto relacionado con la plataforma política del parlamento.

Declaraciones de Olaya Herrera

Interrogado el doctor Olaya Herrera por la Agencia Sin día tranquilo el fallo de la historia para sus actuaciones en la presidencia. Avisa que se halla dispuesto a suministrar todas las informaciones sobre su gestión administrativa para que todos los elementos de juicio se analicen sus actos.

Un proyecto sobre elecciones

El ministro de gobierno acaba de concluir un proyecto que presentará mañana a la comisión del estado del gabinete y luego a las

cámaras, para el cual se dispone que del año de 1934 en adelante las elecciones para representantes de diputados y concejales se verifiquen simultáneamente el segundo domingo de mayo, cada dos años; las elecciones de senadores durante los primeros días de junio; fija la instalación de las asambleas para el primero de junio, y se dispone también que el día de una nueva leyeta en baga concurra la lista de candidatos para diputados y senadores.

Los sucesos de Riobanco

A última hora comunicó de Riobanco que a causa de la inversión de los sucesos que han sido destituidos varios empleados y se han ordenado algunas detenciones, lo que ha creado una situación delicadísima que puede dar motivos a nuevos disturbios. Las autoridades se encuentran actualmente con el fin de prevenir desórdenes, habiéndose ya solicitado el aumento de fuerza armada de acuerdo preventivo.

LLIEGA EL INSPECTOR DE TELEGRAFOS A GUAYAQUIL

Guayaquil 5. El Inspector de Telégrafos procedente de Quito haciendo un peligroso recorrido por la sección Cotacón avanzando a Bahayo y llegando a este puerto. Fue encontrado por varios amigos quienes le acompañaron hasta el hotel a donde se encontrará el personal de telégrafos a presentarle su saludo.—Hoy se dedicará a inspeccionar las dependencias para elevar el informe a la superioridad respecto a los detalles y conveniencias y más indicaciones sobre las líneas.—El Inspector goza de bastante prestigio dentro de su Ramo y fuera de él.

Julejarrin.

NOTICIAS DE OTROS PAISES

El mundo busca la estabilización monetaria

LO QUE OPINA LA CAMARA DE COMERCIO INTERNACIONAL

En pro de la estabilización monetaria

La Cámara de Comercio Internacional ha hecho pública una declaración a favor de la estabilización monetaria, que fue aprobada por unanimidad en la 45.ª sesión de su Consejo. La declaración fué redactada por un comité monetario especial constituido por el presidente de la Cámara señor Feutener Van Vlieninge y presidido por el señor George Thoms, jefe de la Oficina Nacional de Bélgica. En el equi del fegamiento planea el de la declaración: "La Cámara opina que el mantenimiento de la situación de facto en los países del patrón oro interesa tanto a esos países como a los que han abandonado ese patrón. En consecuencia, expresa su firme convicción de que interesa a la co-

Un avión Soviético establece vuelo en circulo sin escala

Moscu, 25. Se ha establecido un nuevo récord mundial de vuelo sin circuito sin escala, según se reclama por un avión soviético. Este se efectuó del aeródromo de Khabarov el 21 del presente, a las 8 de la mañana y aterizó en el mismo lugar de partida el 25, a las once de la mañana, es decir después de haber volado continuamente durante 75 horas. El avión representó un nuevo tipo para esta clase de construcciones aeres y está equipado con motor controlado por una fabrica del Soviet. En el manejo del avión se turnaron tres pilotos. motivada por el abandono del patrón oro por alguno de los grandes países que hasta hoy se han mantenido fieles al mismo patrón, según todas las probabilidades, una nueva proyección de nivel de precios oportuna para la Cámara que le consecuencia de los abandonos anteriores del patrón oro ha sido de la de aumentar para los países que se han mantenido fieles al mismo la dificultad de equilibrar sus balanzas de pagos. En realidad el efecto de esta de precisión de cambios se ha manifestado en el sentido de una deflación. Creo, pues, que la Cámara que tal vez a sus deseos con la opinión pública y con sus miembros se no llanaba la atención sobre el peligro de la nueva baja del nivel mundial de precios oro que provocaría fatalmente todo nuevo abandono del patrón oro. La Cámara cree que el mundo entero reconoce la necesidad de un aumento del volumen del comercio internacional, no tan sólo desde el punto de vista de la reeducción de la colocación de capitales, sino también bajo el aspecto de la promoción de disminuir el número atarador de obras sea para forzar que existe en todos los países. Pienso que la Cámara que, lejos de contribuir a un resurgimiento, no sería más fatal que un nuevo período de depresión de su moneda, pues provocaría probablemente un resurgimiento de derechos arancelarios limitados a cambio del dumping de contingentamiento en una palabra, una renovación del espíritu mercantilista: esa actitud es tan funesta para el resurgimiento económico que es peor todas las naciones del mundo. Atendidos del efecto directo que puede ser previsto en materia de comercio exterior, la Cáma-

Ciento cincuenta mil miembros dirigentes del nazismo toman parte en una revista

Berlin setiembre 25.—El programa del congreso del partido nacional-socialista reunido en Nuremberg, hoy (viro lugar la gran revista de la organización política del partido en la cual participan ciento ochenta mil miembros de las unidades dirigidas. El Dr. Ley, en nombre de los elementos directivos presentes y ausentes, presidió el juramento de fidelidad al Führer Hitler. Este declaró a su discurso que desde el congreso anterior el partido nacional-socialista, en todo ha aumentado numéricamente, así también en cobardía interna, gracias al espíritu de trabajo y al sacrificio que anima a sus dirigentes, des-

ta considera que sería del todo nefasto despreñar la representación posible de las eventualidades sobre el estado general del continente europeo. En una gran parte de Estados que se han mantenido fieles al patrón oro, los pueblos han sufrido en el período las experiencias más dolorosas con la depreciación de su moneda. A pesar de tener en cuenta la diferencia que existe entre la situación actual y el período inmediatamente consecutivo a la guerra, sería injusto en "albedir" de la Cámara, negar que en los países de patrón oro, la opinión nacional quedará enteraamente resguardada de cualquier repercusión. Por el contrario, podría decirse que la opinión pública de estos últimos países exigiese que las ventajas temporales adquiridas en el momento de la depreciación, las cuales correrían peligro de desaparecer, fuesen devueltas con una nueva depreciación. Una profunda inquietud la Cámara prevé la reeducción del nivel de hostilidad y de animosidad que engendrarán semejantes medidas y repercusiones. Por eso llama especialmente la atención de los gobiernos y de la prensa del mundo entero sobre las consecuencias que, con excesiva facilidad podrían derivarse de una extensión del período que ya sufre una parte tan importante del mundo". De "España Bazar" Abril de 1934

Se espera formar en Australia gobierno de concentración Nacional

Melbourne, 25. Se espera que el resultado de las elecciones generales será la formación de un gobierno de concentración nacional, con la participación de miembros del partido Udo de Australia y el partido campesino. Los escrutinios aun que no han sido completamente realizados ya indican la probabilidad de que el gobierno obtenga 35 asientos, partes de las cuales serian ocupados por 14 representantes campesinos y 18 laboristas. Lyos fué elegido.

El café juega un papel importante

Washington, 25. El café juega un papel importante en el programa de reciprocidad según el anuncio hecho por el departamento de estado, sobre su intención de negociar convenios comerciales con Guatemala, Costa Rica, El Salvador, Nicaragua y Honduras. Los países interesados han sido invitados para que sometan a la consideración sus programas escritos a medio día de 15 de octubre, al mismo tiempo que las conversaciones se elevarán el 21 del mismo mes. Previamente se habrá anunciado la intención de entrar en negociaciones con el Brasil, Colombia y Haití.

Anuncie Usted

nes aunque no se han terminado todas las negociaciones, ya que el gobierno ha ganado probablemente treinta y cuatro asientos del parlamento. El partido de los campesinos y de los laboristas 18, demostrando la enorme fuerza de un gobierno de concentración nacional. El premier Lyos fué reelegido.

gratitud a la adopción de medidas más enérgicas y el juzgamiento al castigo sin condescendencias de los complicados en el escándalo a Ruzh Slavsky. Mientras tanto a diario están ocurriendo choques entre elementos jóvenes comunistas y reactivos en plena calle, con el parecer de muchos, éstos son presagios de un invierno lleno de trastornos.

BANCO DE ABASTO SOCIEDAD ANONIMA CAPITAL Y RESERVA: \$ 1.287.297,13

Magnífico negocio para usted Vendemos DOS CASAS de tres pisos, muy bien situadas y con todas las comodidades modernas Damos facilidades de pago. Informes en nuestras Oficinas LOCAL: Plaza de la Independencia Frente al Palacio Arzobispal. Dirección Telefónica: «ABASTO». Teléfono 1-19 Dirección Postal: CASILLA 438. III-15—10-15

Julio Espinosa Zaldumbide INGENIERO CIVIL de la Sociedad de Ingenieros «ASTRA»

Arquitectura—Ingeniería agrícola. VI—19 Carrera Sucre Nv 24 Teléfono 2-07. REINALDO CHAVEZ Herreria mecánica Mejía—Flores. JUAN DELGADO AGRICULTOR—COMERCIANTE Carrera Imbabura N° 6. SOMBRERERIA ELECTRICA Guayaquil 40. MIGUEL VILLACIS Sastrería Carrera Chile Número 69. AUGUSTO VELASCO M Abogado Estudio Chile 30 Tel. 4-265 III-12—3-27

Escisión en Sead de veteranos de la guerra

Parí, 25. La organización de veteranos de la guerra derechos extranjeros a la Confederación un ultimatum, en el cual amenaza con un movimiento separatista que los di vidió, si la entidad nacional no prestaba su cooperación con medidas adecuadas. El ultimatum ha sido interpretado en los círculos políticos como que tiene la equivalencia de una manifestación de declaración de independencia. La Junta Directiva en sesión se precipitó un acuerdo tan pronto, disponiéndose que se leve una petición al presidente del Consejo de Ministros, señor Dousmergue as.

Gran lote de mercaderías

Hilo de 500 yardas, a \$ 0,80. Cinta de molinar, 220 y (sáfico) 120, todo ancho. Cinta centofranca, todo ancho. Escarpas, para todo gusto y precio Sembreros de paja tequilla, artículo nacional. Vend: E. GUERRA M. (Portal de Salinas)

A. Viteri Rites GRAN ALMACEN DE PROVISIONES

El primero en la Capital en su género Abarrotes de alta calidad, vinos y licores finísimos De reconocidas marcas de fama mundial. Conservas frescas, confites y bombones finos. Todos estos artículos son sus especialidades, aparte del enorme surtido que constantemente se renueva. Almacén principal Calles Bolívar y Cuzco, esquina de la Plaza de San Francisco, en los bajos de la casa del señor Enrique Gangotena Jijón. TELEFONO: 5-7-5. Para facilidad de su distinguida y numerosa clientela del Norte de la ciudad, ha establecido una Sucursal en la calle Guayaquil N° 44. Plaza del Teatro Sucre, con el mismo extenso surtido de la casa principal. Servicio permanente desde las 7 de la mañana hasta las 11 de la noche. Siempre conservamos los precios más bajos de plaza

ESTANCO DE ALCOHOLES Y TABACO

VENTA DE LICORES NACIONALES. Previénesse a los fabricantes y vendedores de licores nacionales que no pueden utilizar etiquetas que no hayan sido reselladas en las oficinas del Estanco o que sean ilegales o en las que se pretenda hacer aparecer el producto como de procedencia extranjera. Después de sesenta días contados desde esta fecha, los empleados de Control procederán a retirar las existencias cuyas etiquetas no se sujeten a esta disposición. La Dirección General. Quito, a 30 de agosto de 1934. Lea usted El Pueblo

